

Chrystelle Barthe Voix

C'est au moment de son adolescence que son attrait pour la musique s'est avéré et que le chant a commencé.

A cette époque, Chrysmælle ne mesurait pas encore la place que le chant occuperait dans sa vie.

Passion, outil d'expression et de transmission émotionnelle... Si Chrysmælle a évolué sur scène au sein d'une troupe, elle se produit désormais en solo, parfois en duo.

Sa signature artistique originale lui permet d'explorer divers univers allant de la Pop à la chanson traditionnelle en passant par les couleurs Jazzy de quelques standards.

Sa voix et son identité vocale continuent à se forger avec le soutien de passionnés de l'univers musical et de professionnels.

Elle intervient régulièrement en studio pour réaliser voix de chœurs ou des voix off. Ses collaborations sont nombreuses en particulier avec le studio EXYS à Carcassonne.